

Hombre de 75 años oriundo de Valparaíso

# Turista chileno falleció en el Parque Torres del Paine

● Un problema cardiaco habría generado su deceso, lo que deberá ser confirmado por la autopsia.

## Policial

policial@elpinguino.com

A través de un comunicado de prensa, la Corporación Nacional Forestal, Conaf, dio cuenta de un hecho ocurrido al interior del Parque Nacional Torres del Paine, que tiene relación a la existencia de una persona fallecida.

De acuerdo con lo manifestado, se trata de un turista nacional, de 75 años, oriundo de la Región de Valparaíso, quien se desvaneció al interior del parque cuando efectuaba el sendero hacia la Base Torres.

“A las 17:00 horas (del pasado martes), los guardaparques de la Corporación Nacional Forestal recibieron la alerta y procedieron a verificar la situación, brindando asistencia inicial con prácticas de reanimación. Desde la administración del parque

se solicitó asistencia médica, lo que activó un operativo de rescate mediante un helicóptero de Carabineros. Debido a las malas condiciones climáticas, el primer intento de rescate no tuvo éxito. En un segundo intento, personal del SAMU de Puerto Natales logró llegar al lugar y, lamentablemente, constató el fallecimiento del visitante a las 22:00 horas”, señala parte del comunicado.

Ayer en la mañana, desde el campamento Base Torres el cuerpo fue trasladado a pulso por personal de la Avanzada de Carabineros instalada en el Parque Nacional Torres del Paine, junto a guardaparques de Conaf y miembros de la Fundación AMA de la Reserva Cerro Paine.

“La administración del parque recomienda encarecidamente a todos los visitantes tomar las precauciones necesarias antes de realizar



**El hombre de 75 años perdió la vida cuando realizaba el sendero a Base Torres.**

excursiones. Esto incluye informarse sobre los niveles de dificultad de los senderos, las condiciones climáticas y los riesgos asociados. Asimismo, es fundamental que cada persona evalúe su condición física y consulte con profesionales de la salud para identificar

posibles restricciones médicas antes de embarcarse en actividades exigentes como el trekking en la montaña”, señala el comunicado.

El cuerpo fue trasladado en horas de la tarde al Servicio Médico Legal de Punta Arenas.